

Forums pour l'entourage

Enfant dans trafic de drogue

Par Profil supprimé Posté le 18/10/2019 à 01h08

Bonjour,

Nous avons besoin d'aide, mon beau-fils est tombé dans un trafic de stupéfiants, il est devenu guetteur, nous sommes désemparés, il est sous l'emprise de sa mère qui est alcoolique et droguée aussi. Il a 17ans et il est déscolarisé depuis l'âge de 14ans 1/2 par sa faute. L'heure est grave, mon dernier recours est de l'inscrire demain dans un centre de recrutement pour intégrer l'Armée de Terre afin d'être recadré car nous ne pouvons plus rien faire d'autre. Nous avons prévenus les services sociaux, je pars au commissariat demain pour obtenir de l'aide pour le faire sortir de ce réseau et le faire revenir à la raison. Nous sommes attristés par cette situation, je ne souhaite cela à personne. Merci pour vos retours. Bella

1 réponse

Moderateur - 24/10/2019 à 09h07

Bonjour Bella,

C'est effectivement une situation bien triste.

Pouvez-vous nous dire ce qu'a donné la rencontre avec le commissariat ?

Le modérateur.